

当時のクラスの思い出

個性豊かなみなさんでしたね。一人一人が自分らしさを発揮していたので、揉め事も珍しくなかったと記憶しています。ですが、その都度自分の思いや考えをぶつけ合い、必要な場面では助け合い、協力し合うことで、様々なことを乗り越えることができました。また、行事等では毎回大きな成果をあげました。

音楽会が特に思い出に残っています。合唱「大切なもの」。私が指揮をしました。みんなが気持ちを一つにして歌い上げました。感動して涙が出そうになりました。

先生の現在の近況報告など

文京区立大塚小学校で副校長をしています。今は、学校全体を見ながら、子供たちや先生たちが安心して生活し、一人一人が力を発揮したり伸ばしたりしていけるよう、力を尽くしています。

プライベートでは、ランニングをすることが趣味になり、時間を見つけているいろなところを走って体を鍛えています。

卒業生へのお祝いの言葉

20歳を迎えるみなさん、おめでとうございます。

小学校を卒業してから8年が経ちました。様々な経験（楽しいこと、うれしいこと、苦しいこと、悲しいこと…）を積み重ね、それぞれがたくましく成長してきたことと思います。

この「はたちのつどい」をきっかけに、時間のあるときに「大切なもの」の歌詞を振り返ってみてください。人生において、何が大切なのでしょう。か。「あたたかいこの気持ち」「やさしさ」「ありがとう」「一人きりじゃないこと」…。

本当に大切なものを見失わないようにしながら、自分の夢や希望に向かって歩みを進めていってください。応援しています。